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ATA 042

 
Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e vinte, com início às quatorze horas e quatro
minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus São
Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Eduardo
Antunes Dias e Patrícia Braga Lovatto, do curso de Licenciatura Educação do Campo,
Christianne Lorea Paganini, do curso de Agroecologia, Karina Kammer Attisano, do curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental, Adriana Paola Paredes Penafiel, do curso de Tecnologia em
Gestão de Cooperativas e Cláudia Camila Lara, do curso de Licenciatura em Letras Português
e Literaturas de Língua Portuguesa; os membros titulares representantes dos docentes: Ana
Sílvia Rolon e Berenice Vahl Vaniel; os representantes suplentes dos docentes: Juliana
Prevedello e Rodrigo da Rosa Pereira; a representante suplente dos técnicos administrativos
em educação Luciana de Souza Vargas; a representante titular dos discentes Aline Cristina
Mello Til; e a representante suplente dos discentes Jéssica Moraine da Silva. Representando a
direção do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e
Adriana Tourinho Salamoni. Registrou-se ausência justificada da representante titular dos
docentes Graziela Rinaldi da Rosa e da representante titular dos técnicos administrativos em
educação Tatiane Penteado Gonçalves. Registrou-se a participação das convidadas Juliane
Marques dos Santos e Luana de Quadros Voss. O presidente do conselho deu boas vindas a
todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; foi abordada a Mostra
Cultural de Poemas e Fotografias em comemoração aos dez anos do Campus São Lourenço
do Sul, o edital foi explicado e solicitou-se o auxílio na sua divulgação. Na sequência foi tratado
o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA NÚMERO QUARENTA E UM; a ata, que
já havia sido encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada por unanimidade.
Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da pauta: ATUALIZAÇÃO DA
COMPOSIÇÃO DOS REPRESENTANTES NO CONSELHO DO CAMPUS SLS; o presidente
apresentou a indicação da técnica Juliane Marques dos Santos para atuar como suplente da
técnica Tatiane Penteado Gonçalves. Ele também apresentou a chapa de representação
discente formada pelas estudantes Luana de Quadros Voss, como titular, e Taiane Goulart
Pereira, como suplente. Não houve objeções e a integração das representantes ao conselho foi
homologada. Além disso, destacou-se que ainda resta vaga uma chapa de representação
docente. Sendo assim, foi combinado que uma nova consulta será realizada no início do
próximo ano, após as alterações das coordenações dos cursos de Tecnologia em Gestão
Ambiental, Bacharelado em Agroecologia e Licenciatura em Educação do Campo. Em seguida,
abordou-se o quarto ponto da pauta: ANDAMENTO DAS OBRAS, REFORMAS E PROJETO
DO NOVO CAMPUS SLS; o presidente apresentou o projeto das novas instalações do
Campus e destacou que haverá reunião remota com a Diretoria de Obras (DOB) para sanar
dúvidas. Em seguida, debateu-se sobre a ordem de construção dos prédios, a prioridade para
o restaurante universitário e casa do estudante e a importância da logística de deslocamento
entre a nova estrutura e as atuais instalações. Após, a professora Ana solicitou que o projeto
com escala seja enviado aos conselheiros antes da reunião, dessa forma será possível analisá-
lo melhor e fazer considerações. Sendo assim, o presidente enviará o material que ele possui a
respeito e agendará a reunião junto à DOB. Em seguida, ele relatou que estão previstas para
iniciar na segunda quinzena de novembro as obras de adequação ao Plano de Prevenção e
Combate a Incêndio do prédio um e a alteração referente a divisão da sala de projetos no
prédio dois. Ele também explicou que a obra do pórtico de entrada do novo Campus iniciará no
dia três de novembro e falou sobre a dificuldade de instalação da rede de água. Após, o
professor Eduardo Vogelmann relatou as reuniões realizadas com os candidatos ao executivo
do município, onde apresentou o projeto do Campus e colheu o compromisso com a expansão
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da universidade em São Lourenço do Sul. Na sequência, passou-se ao quinto ponto da
pauta: AVALIAÇÃO DA SITUAÇÃO DAS ATIVIDADES DO CAMPUS SLS PARA O
PRÓXIMO SEMESTRE; o conselho debateu sobre a forma de realização das atividades do
segundo semestre de dois mil e vinte. Após diversas manifestações, foi consenso que os
cursos do Campus pretendem manter as atividades letivas de forma remota enquanto perdurar
a pandemia e destacou-se que o planejamento está sendo realizado nesse sentido. Houve
diversos apontamentos quanto a estrutura física limitada do Campus e a possibilidade de
adesão dos estudantes ao ensino presencial num cenário ainda indefinido, em especial
àqueles que precisarão se deslocar de outras cidades e/ou Estados. Por fim, passou-se ao
último ponto da pauta: ASSUNTOS GERAIS; o presidente relatou que o acordo de
cooperação da universidade com a Prefeitura Municipal de Canguçu está firmado e foi
encaminhado para publicação no diário oficial da união. Após, ele explanou sobre o expediente
normal durante o mês de janeiro e a possibilidade da universidade determinar recesso de final
de ano. Em seguida, a professora Christianne relatou que diversos processos que eram
realizados de forma presencial agora estão disponíveis para encaminhamento via sistema.
Nesse sentido, o professor Eduardo Vogelmann falou sobre a realização das solicitações para
a Secretaria do Campus pelo sistema e destacou que serão feitas adaptações para aprimorar o
atendimento. Ele pediu que sugestões sejam enviadas a ele. Nada mais havendo a tratar, às
dezesseis horas e quarenta minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai
assinada pelo senhor presidente e por mim, Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.
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